

最高学年としての1年間がスタートして1ヶ月が経ちました。4月12日には入学式が行われ、今年度は2年生と一緒に参列し、新入生を迎え入れました。入学式当日、新入生に対して、3年生としての威厳ある姿をみせてくれました。学年日課では、5月24日に控えた修学旅行にむけて、事前準備に意欲的に取り組みました。GWを挟み、13日に体育祭、そして24～26日で修学旅行と行事が盛り沢山の5月となります。体調には十分に気をつけ、充実した1ヶ月にしていきたいと思います。

学年レク

4月17日(月)に、3学年になって初めての学年行事として「学年レク」が行われました。今回は昨年度とは異なり、当日の運営だけでなく、レクの内容も実行委員が企画しての実施となりました。2年目ということもあり、各クラス、持ち味を生かして、レクを楽しんでいました。学年レクでみられた団結力を5月に行われる体育祭に活かし、3年生として悔いのない体育祭にしてほしいと思います。

	ピンポン玉運び	連想ゲーム	ひらひらティッシュ キャッチ	ドロけい	総合
1位	1組	5組	1組	1組	1組
2位	2組	1組	2組	2組	2組
3位	4組	3組	5組	4組	5組

体育祭に向けて

5月13日(土)に実施される体育祭に向けて、本日1日(月)から体育祭練習が始まりました。今年の個人種目は障害物走か借り人競走のどちらかを選択し、学年種目として綱引きを予定しています。中学校生活最後の体育祭。短い練習期間ではありますが、一回一回の練習に全力で取り組み、体育祭当日に向けてクラスの雰囲気をつくっていきましょう。また、今年度は全体団体種目「大玉転がし」も実施する予定です。新たな試みである全体団体種目。四中全体で団結し、成功させられるように頑張りましょう。

学年団体種目：綱引き 個人種目：障害物走・借り人競走



修学旅行

5月24日(水)～26日(金)に京都・奈良修学旅行が実施されます。4月までに奈良・京都での班別コース計画、3日目の京都でのクラス別コースの決定を行いました。また、保護者の皆様におかれましては緊急連絡先および保険証の写しの提出へのご協力ありがとうございました。このGW中に、2日目の夜に行う体験学習の「湯呑の絵付け」を選択した人はデザインを宿題で考えてきてもらいます。より良いものになるようにじっくり考えてきてください。また、班別コース計画の際にかかる交通費や拝観料について、会計計画書を作成します。事前に保護者の皆様にご確認いただき、サインをお願いします。

5月行事予定

体育祭の練習が始まりました。しっかりと休養をとり、次の日まで疲れが残らないようにしましょう。また、炎天下の中での練習となります。こまめに水分補給を行い、熱中症にならないように気をつけましょう。体育祭の実施日、雨天等の振り替え日に関しては、後日配信されるお知らせをご参照ください。



最終下校時刻 17:30

- 1日(月) 火 12345 金 5H、体育祭練習開始、全国学力学習状況調査(話す)、6校時：体育祭全体練習
- 2日(火) 月 12345 水 5H、1・2校時：3学年体育祭練習、6校時：体育祭全体練習
- 8日(月) 金 1234 火 6 水 5H、3・4校時：3学年体育祭練習、6校時：体育祭全体練習
- 9日(火) 水 1234 木 12、5・6校時：3学年体育祭練習、尿検査
- 10日(水) 火 1 2 木 3 4 水 5、5校時：体育祭全体練習、係別会議
- 11日(木) 午前：体育祭予行、午後：係別会議(雨天時：木曜日課)
- 12日(金) 火 345 水 5 準、4校時：体育祭全体練習、係別会議
- 13日(土) 体育祭 ※お弁当持参、雨天時お休み
- 14日(日) 体育祭予備日① ※雨天時は授業・お弁当持参、13日実施の場合はお休み
- 15日(月) 振替休業
- 16日(火) 体育祭予備日②、火曜日課 ※給食あり
- 19日(金) 金曜日課、尿検査予備日
- 23日(火) 木曜日課、修学旅行荷物積み込み
- 24日(水)～26日(金) 修学旅行
- 29日(月) 月曜日課、専門委員会、 ※お弁当持参
- 31日(水) 水曜日課、全校集会



学年だよりの題名は『Culmination～集大成～』に決定!

4月の学年便りで今年度3学年の学年便りのタイトルを募集しました。多数の応募、ありがとうございました。学年職員による厳正な審査の結果、**3年2組の藤田悦史さん**が提案してくれた『**Culmination～集大成～**』に決定しました。藤田さんがこのタイトルを提案した理由は「**中学校生活最後の1年。学級、学年、委員会、部活動など全てが集大成。体育祭、修学旅行、大切な友達、先生との限られた時間。人生に一度しかない中学校生活を学年全員で素敵なものに(成功)させたい!**」と思ったからだそうです。この題名のように、中学校生活最後の1年、悔いなく素敵なものにしていきましょう!